

UNIÓN UGETISTA

"Libertad, Igualdad y Justicia para todos y todas". Por Luis Manuel Monforte



"El tiempo pasa volando. Al menos esa es la sensación que tengo. Son fechas de hacer balance y de pedir deseos para el próximo año. Y cuando echo la vista atrás, me doy cuenta de que los días han pasado por mi calendario corriendo, pero dejando huella. ¿Cómo valoraría el 2023? Pues sinceramente, ha habido de todo.

Comenzamos el año con la muerte de Nicolás Redondo. Un referente de la lucha por los derechos de la clase trabajadora. Sin duda su pérdida ha supuesto una difícil despedida, pero nos ha hecho recordar la importancia de la unión y del esfuerzo. Y, precisamente, gracias a ese trabajo en equipo hemos conseguido tres importantes avances este

año en los que la UGT ha participado activamente. La subida del Salario Mínimo Interprofesional, la firma del V Acuerdo para el Empleo y la Negociación Colectiva (AENC) y la aprobación de la reforma de las pensiones. Se lee rápido, pero para llegar a acuerdos tan importantes como estos es necesario mucho trabajo, esfuerzo, y algo fundamental que supone nuestra columna vertebral: Diálogo Social.

Este año ha sido tremendamente complicado para muchos territorios que han visto como la extrema derecha ha pasado a formar parte de sus respectivos gobiernos , aniquilando ese tan preciado Diálogo Social. <u>Leer más...</u>



UGT ha asesorado a cerca de 1.800 personas en 2023 en acceso al empleo



A través de un equipo técnico repartido por toda la región, UGT Castilla-La Mancha ha informado del programa de Gobernanza 2023 y de los Programas de Formación Profesional para el Empleo a un total de 1.746 personas ocupadas y desempleadas, poniendo a su disposición todos los instrumentos necesarios para mejorar su cualificación y la adquisición de las competencias profesionales para su empleabilidad, detectando al mismo tiempo las necesidades formativas que hay en la actualidad.

En colaboración con el SEPE y la Junta de Comunidades, desde el sindicato trabajan en mejorar y actualizar la cualificación de aquellos que están trabajando y aumentar las posibilidades de incorporación al mercado laboral de los que se encuentran en situación de paro.

Para UGT CLM es una prioridad la Formación las personas permanente de ocupadas desempleadas ya que les conducirá hacia un empleo de calidad. Leer más...



¿EN QUÉ FAMILIA PROFESIONAL TE QUIERES FORMAR O ACREDITAR **TU EXPERIENCIA LABORAL?**

24 familias profesionales

UGT CLM TE ASESORA:

(C) 667742788 infoformacion@clmancha.ugt.org











"Por fin todos los mayores superarán los 1.000 euros de paga mensual de jubilación"

La paga mensual media de los jubilados de Castilla-La Mancha subirá 48,76 euros en 2024 gracias a la revalorización de las pensiones contributivas, lo que supondrá pasar de cobrar una media de 1.283,21 euros a alcanzar casi los 1.332 euros. Una mejora muy importante para los mayores de la región, tal y como ha explicado el secretario de Organización de UGT CLM, **Javier Flores**.

"Nos beneficia y mucho. Además, también se ha conseguido que las pensiones más altas que antes

no cotizaban por la totalidad de su sueldo, ahora lo hagan. Sin duda, es un nuevo sistema público de pensiones sostenible, más equitativo y solidario. Y algo muy importante, fruto del diálogo social".

En el caso de nuestra región, Flores ha explicado que nos beneficia especialmente, y es que Castilla-La Mancha es una de las comunidades autónomas en las que tenemos pensiones más bajas, y donde más pensiones mínimas existen. Algo que afecta fundamentalmente a las mujeres. Leer más...







El 2,4% de los ocupados de CLM tuvieron que cambiar de municipio por trabajo

El 2,4 % de los ocupados de Castilla-La Mancha tuvieron que cambiar de municipio de residencia por trabajo según el INE. Un porcentaje un poco inferior a la media nacional que se encuentra en el 2,6 %. Las personas con contratos temporales cambian más de lugar de residencia por cuestiones laborales que aquellas con trabajos indefinidos. Y en cuanto a la franja de edad, la movilidad es superior en los ocupados más jóvenes. En el último año, 247.900 ocupados de entre 16 y 34 años(el 5% del total) han

cambiado de municipio por trabajo.

En cuanto a las personas paradas. El 78% de los parados de Castilla-La Mancha no han cambiado de municipio de residencia en al menos cinco años.

Desde UGT CLM recuerdan que la Ley del Estatuto de los Trabajadores regula claramente los distintos supuestos, y refleja los derechos que los trabajadores y trabajadoras tienen y que no se pueden vulnerar. Por lo que las empresas deben cumplir con la ley. <u>Leer más...</u>







"No se puede adjudicar el servicio de ayuda a domicilio a empresas que incumplen la ley"



La secretaria general de UGT Ciudad Real, **Alfonsi Álvarez**, ha pedido a las administraciones locales que en todos los concursos públicos para el servicio de ayuda a domicilio que se realicen en la provincia se cumpla con lo que establece la ley.

"Nos estamos encontrando con concursos de licitación con salarios por debajo del SMI, que no se ajustan a la legalidad, y que no sólo dejan en una precaria situación a las trabajadoras, sino que hacen peligrar el servicio a los usuarios".

En este sentido Álvarez ha explicado que en alguno

casos se han encontrado con una cuantía de 12,40 euros, o 13,15 (iva incluido) por hora laborable. Mientras que, para poder ofrecer un servicio de calidad, debería licitarse por 16,50 euros hora como mínimo.

La secretaria general de UGT en la provincia ha incidido en que los ayuntamientos hacen flaco favor a las trabajadoras y a los usuarios sacando concursos a precios tan bajos. Y recuerda que desde el sindicato seguirán vigilantes y denunciarán cualquier situación de ilegalidad. <u>Leer más...</u>









GUÍA EMPLEA RECURSOS

CONTRATOS







GUÍA EMPLEA RECURSOS

Cuarto trimestre 2023

AYUDAS AL EMPLEO

Actualizada a 1 septiembre de 2023



GUÍA DE SERVICIOS

PARA AFILIADOS Y AFILIADAS

2023



UGT Castilla-La Mancha

Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Para android:



Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

- -Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.
- -Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.
- -Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.
- -Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.
- .Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.
- -y mucho más...



Para IOS:



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



◆ PRESÉNTATE AQUÍ

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS

